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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 

23  DE DICIEMBRE  DE 2016 POR LA JUNTA RECTORA 

DEL CONSORCIO PARA EL CENTRO REGIONAL 

ASOCIADO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE 

EDUCACIÓN A DISTANCIA (UNED) DE CARTAGENA  
 

 
ASISTENTES:  

 
Presidente:  

 

Excma. Sra. D ña  Ma Isabel 
Sánchez - Mora Molina  
Consejera  de Educación y Universidades  

 
Vocales:  

 
Ilmo. Sr. D. José López Martínez  
Alcalde de Cartagena.  

Sra. Dª María Luisa Martínez 

Jiménez  
Directora del Centro.  

Sr. D. Jesús Fernández Martos  
Representante del PAS  

Sr. D. Juan Miguel Margalef 
Martínez  
Representante de Profesores -Tutores  

 

Secretario:  
D. Antonio Rubio Navarro  
Secretario del Centro  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 En la ciudad de Cartagena y en 
la sede del Centro Regional Asociado 

de la UNED, siendo las doce horas y 
diez  minutos del día 23  de diciembre  

de 2016, se r eúne, para celebrar 
sesión ordinaria, la Junta Rectora del 

Consorcio para el Centro Regional 

Asociado de la Universidad Nacional 
de Educación a Distancia (UNED) de 

Cartagena . 
 

 Bajo la Presidencia de la 
Excma. Sra. D ña  Ma Isabel 

Sánchez - Mora Molina , Consejera 
de Educación y Universidades  de la 

Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia, asisten a esta sesión 

extraordinaria, con voz y voto, las 
personas que se relacionan al 

margen.  
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Asisten también, por invitación de la Junta Rectora , con voz y sin voto, el 

Ilmo.  Sr. D. Juan Monzó Cabrera , Director General de Universidades e 
Investigación  de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia , y D. Jorge 

Manuel Ortuño Hernández   Concejal Delegado de Juventud, Nuevas 

Tecnologías y Comunicación del Ayuntamiento de Yecla.  

 

 La Sra. Directora del Centro Asociado de Cartagena presenta  las 
delegacio nes del Sr. Rector Magnífico, del Vicerrector de Centros Asociados y de  

la Secretari a General de la UNED en su persona.  
 

 Excusa su asistencia  a la reunión el representante de l Banco Mare 
Nostru m, y  no excusa su asistencia el Delegado de E studiantes.  

 
Como Presidenta  de la Junta Rectora, a bre la sesión la Sra. Sánchez - Mora 

Molina  dando la bienvenida a los presentes y agradeci endo el esfuerzo que 
hacen todos para asistir a esta sesión dado que estamos ya  prácticamente en 

Navidad.   
 
 

1º. -  LECTURA Y APROBACIÓN , SI PROCEDE DEL ACTA DEL 1 6  
DE JU NIO DE  2016.  

 

Remitida el acta  con anterioridad, se aprueba por unanimidad.  
 

 

2º. -  INFORME DE LA DIRECTORA :  
 
Toma la palabra la Sra. Director a del Centro Asociado , para agradecer la 

presencia de todos los miembros de la Junta Rectora en este día tan próximo a 

las fiestas navideñas, al mismo tiempo que va a procurar ser lo más rápida en la 
explicación de todos los puntos que trataremos según el orden del día.  

 
2.1.- Nombramientos: 

La Sra. Directora comienza su exposici·n dando a conocer los 
nombramientos realizados. 

Coordinador Acad®mico y de Aulas Universitarias: 

 D. Jos® RUIZ BAEZA .

Coordinadoras de Extensi·n Universitaria y Actividades Culturales: 

 D¶a. Mar²a del Carmen BERROCAL CAPARRčS 

 D¶a. Mar²a del Carmen ROS SORIANO. 

 
Å Becarios: 

 Biblioteca:

D. Joaqu²n Gim®nez Berbel 

Convocada: 30 septiembre 2015. 

Prorrogada: hasta 14 octubre 2017. 



 

3 

 Inform§tica:

D. Jos® Francisco Lozano Toledo 

Convocada: 21 noviembre 2014. 

Prorrogada: hasta 31 diciembre 2016. 

Nueva convocatoria: fecha 14 noviembre 2016. 2 becas. 

 

 2.2. -  Número de estudiantes:  

La Sra. Directora comienza indicando el n¼mero de estudiantes titulados en 

el curso 2015-16 en nuestro Centro que ha sido de 223, se ha descendido en 30 

. estudiantes egresados respecto del curso 2014-15

El n¼mero de estudiantes a fecha 30 noviembre, ha sido de 4.536, una 

minoraci·n del 2,29 % respecto de 2016 (junio), queda pendiente la matr²cula de 

la convocatoria extraordinaria de febrero de 2017,  para poder hacer un an§lisis 

 comparativo m§s preciso.

Los estudiantes de nuevo ingreso en este curso han ascendido a 1.871,  lo 

que supone un descenso del 0,60 % respecto del curso 2015-16. 

 

 La distribuci·n de estudiantes por grado es la que sigue: 

 

Ciencias Ambientales  87  Geografía e Historia  248  

Matemáticas  42  Historia del Arte  137  

Química  43  Ingeniería Eléctrica  20  

Física  42  Ingeniería Electrónica  26  

Psicología  912  Ingeniería Mecánica  40  

Educación Social  140  Ingeniería en Tec. Indust.  18  

Pedagogía  101  C. Política y de la Admón.  85  

Lengua y Literaturas Españolas  102  Sociología  35  

Estudios Ingleses  180  Filosofía  54  

Economía  86  Antropología S. y Cultural  46  

ADE  330  Ing. en Tec. de Información  2 7  

Turismo  68  Ingeniería Informática  8 7  

CC. JURÍDICAS DE LAS AAPP  85  Curso de Acceso  243  

Derecho  692  CUID  161  

Trabajo Social  162  Másteres  280  

 
La Sra. Direct ora resalta la importancia de la s titulaciones  de Psicología y 

Derecho  por ser los grados que más matricula aportan  a nuestro Centro 

Asociado y como grados con menor matricula están  las ingenierías, con la 
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excepción de Ingeniería Informática que aporta 87 estudiantes e Ingeniería 

Mecánica con 40 estudiantes .  
 

2.3.- Nuevos Estatutos del Consorcio.  
La Sra. Directora explica que los Nuevos Estatutos del Consorcio se han 

elaborado siguiendo el modelo enviado por la Sede Central, con aportaciones de 

todos los sectores de la comunidad universitaria. Tambi®n han sido ya enviados a 

las instituciones que financian el Consorcio, CARM, Ayto de Cartagena y Banco 

Mare Nostrum, estando  a la espera de los informes jur²dicos de las mismas. 

Recuerda tambi®n, la importancia de la aprobaci·n del nuevo marco jur²dico 

en que nos vamos a desenvolver y por ello debi®ramos convocar una Junta 

Rectora extraordinaria para la aprobaci·n de los mismos, en cuanto tengamos los 

 informes, ya que a partir de enero de 2017 estamos en situaci·n irregular.

 

2.4.- Denuncia  D. Juan Antonio Cavas Moreno.  
Indica la Sra. Directora que present· una denuncia judicial, no ha habido 

conciliaci·n posible. Por lo que est§ sub i¼dice.  

En relaci·n con la UNED, tendr§n que decidir los ·rganos de nuestra 

universidad, si lo estiman conveniente 

 
2.5.- Librer²a.  
Explica la Sra. Directora, que en la Junta Rectora de junio se le autoriz·, 

para intentar llegar a un acuerdo con la empresa adjudicataria EDIASA, para que 

prorrogase la duraci·n del contrato hasta final del a¶o 2016, para evitar 

desajustes en la compra de libros a nuestros estudiantes. 

Informar de que no fue posible dicho acuerdo, ya que la empresa tuvo 

problemas con la trabajadora, por la marcha de la misma a otra empresa. Y en 

esas condiciones la adjudicataria no le pareci· oportuna la pr·rroga del contrato. 

Sin embargo, no se han detectado problemas en la compra de libros en 

este comienzo de curso. 

 
2.6.- ANECA.  
La Sra. Directora da a conocer que el Centro ha sido evaluado por la ANECA 

en los grados de la Facultad de Ciencias el d²a 26 de octubre de 2016. En 

principio no ®ramos el centro que la ANECA iba a valorar, pero dado que el Centro 

seleccionado no impart²a todas las titulaciones de Ciencias, se tuvo que proceder 

a un nuevo sorteo, siendo el Centro Asociado de Cartagena el Centro elegido. Se 

valor· la actuaci·n de los PT, la docencia impartida, los recursos de todo tipo 

utilizados. 

Los estudiantes deb²an cumplir una serie de requisitos, tener 60 cr®ditos 

superados y poder presentarse en nuestro Centro Asociado el d²a acordado. 
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Participaron tres Profesores Tutores del Centro, Dr. D. Luis Garc²a Gonz§lez, 

Dr. D. Jos® Dami§n Catal§ Galindo y D. Jos® Luis S§nchez M®ndez, a los que 

deseo dar las gracias por la disposici·n que tuvieron y su gran sentido de la 

responsabilidad. 

 

 2.7.- Consejo de la Transparencia de la Regi·n de Murcia.
La Sra. Directora indica que s e ha enviado  un anexo para que conozca mos 

como funciona dicho Consejo, que se ha adjuntado a la convocatoria de esta 
Junta Rectora.  

 

 2.8.- Ex§menes realizados: 
Indica la Sra. Directora que en la convocatoria del mes de septiembre se 

realizaron 4.390 ex§menes, contando con el siguiente tribunal de apoyo: 

 
 

 
 

 
 
 

 

2.9.- Informe del IGAE. Opini·n denegada.  

La Sra. Directora informa que se adjunt· a la convocatoria el Anexo con el 

Informe del IGAE 

Hab²a una carencia total de inventario, por lo que se ha procedido a la 

generaci·n de un inventario desde 1995 hasta la actualidad. 

 

En cuanto a otros asuntos que no afectan a la opini·n y su actual o 

 futura soluci·n. 

1. Informaci·n financiera. Comunicaci·n a Vicegerencia de que los informes 
no se ajustan en su totalidad al modelo de contabilidad p¼blica. 

2. Patrimonio aportado. S·lo existe documentaci·n por valor de 340.851 ú 
de los bienes aportados por las entidades.  Se minorar§ el valor de esa cuenta en 

144.013 ú. 

3. Sin reflejo en la contabilidad de las cesiones gratuitas recibidas del 
Ayuntamiento de Cartagena y de la Comunidad Aut·noma. Esas cesiones se 

adscribir§n a la cuenta de inmovilizado material y se dotar§n las amortizaciones. 

4. En los ejercicios de 2014 y 2015 la cuenta de p®rdidas y ganancias no se 

acumulaba en la cuenta de resultados de ejercicios anteriores. A partir de ahora 
quedar§n englobadas en dicha cuenta. 

Tribunal de apoyo  

TUTORES  PAS  

Pedro García Bocanegra  

Antonio Rubio Navarro  

Mª Carmen Ros Soriano  

Antonio Sánchez Ortega  

José Luis Figueiras Martínez  

Sofía Campos Salas  

Elvira Martínez Sevilla  

Zoraida Martínez Sánchez  

Jesús Fernández Martos  

Pedro Javier Nieto Sánchez  
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5. La cuenta donde se recogen las transferencias pendientes de recibir 

deber²an haberse provisionado. Al cierre de cada ejercicio se har§ una dotaci·n 
de provisi·n de estos deudores. 

6. En la cuenta de material de oficina no se debe incluir la compra de 

material de biblioteca.  En 2017 la adquisici·n de libros se ha incluido en la 
partida de inversiones. 

7. Los Estatutos actuales del Consorcio no indican a qu® Administraci·n 
P¼blica se encuentra adscrito. Los Nuevos Estatutos pr·ximos a firmar si lo 

har§n. 

8. Los importes remunerados en concepto de trienios sobrepasan las 

cantidades establecidas en el Convenio. Elaboraci·n de un nuevo Convenio 

Colectivo o acuerdos puntuales con el representante de los trabajadores que 
corregir§n dichos errores. 

 

2.10.- Actividades realizadas: 

 

ACTIVIDAD FECHA 

Técnicas de Inserción Laboral  del 13 al 17 de junio de 2016  

El Centro Asociado y la Virtualización 

(Acogida)  
19 y 26 de octubre de 2016  

Técnicas de Estudio Autorregulado  2, 4, 11, 18 y 25 de noviembre de 2016  

English Through Songs  
2, 7, 8, 9, 14, 15, 16, 21, 22, 23, 28, 29 y 30 de 

noviembre y 2 de diciembre de 2016  

Taller de creación literaria  del 3 de noviembre al 23 de marzo de 2017  

Técnicas de la Información y la 

Comunicación  
23 y 30 de noviembre y 2, 14 y 16 de diciembre de 2016  

Ruta Literaria ñLa carta esf®ricaò 12 y 13 de noviembre de 2016  

 

La Sra. Directora resalta la importancia del curso: Ruta Literaria ñLa carta 

esf®ricaò, con 68 participantes de toda Espa¶a y la magn²fica impresi·n que se 
llevaron, tanto los estudiantes, como la representante del departamento de 

extensi·n universitaria de la UNED, por la organizaci·n del mismo. 

Considera que debemos continuar la labor emprendida y en 2017 

programar otro curso con la UNED Sede Central similar al realizado, pero de 
autor relacionado con Cartagena. 

 

2.11.-Elecciones a Representantes de Profesores-Tutores 

y en los Consejos de Departamento: 

La Sra. Directora indica que la UNED ha comenzado sus procesos 

electorales. El Rector ha convocado y se han celebrado ya las elecciones a 
Representes de Profesores Tutores de los Centros Asociados y Representes de 

Profesores Tutores en los diversos Consejos de Departamentos de la UNED 
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El Representante de Profesores Tutores elegido en nuestro Centro ha sido  
D. Juan Miguel Margalef Mart²nez, siendo D¶a. Mar²a Dolores Galera Mart²nez la 
Profesora Tutora suplente. 

Tambi®n han sido elegidos Representantes en Consejos de Departamento 
los siguientes Profesores Tutores: 

Representantes en Consejos de Departamento: 

 

Matemáticas Fundamentales  D. Juan Antonio Cavas Moreno  

Teoría Ec. y Economía Matemática  Dña. Mª Dolores Galera Martínez  

Trabajo Social  D. Antonio Rubio Navarro  

Hª de la Educ. y Educación Comparada  Dña. Mª del Carmen Huerta Rubio  

Métodos  Investigación y Pedag. Social  Dña. Mª del Carmen Huerta Rubio  

Matemática Aplicada I  Dña. Mª Dolores Galera Martínez  

 
 2.12.- Aulas Universitarias:  LORCA

 Estudiantes: 

 Curso de Acceso: 18 (-18,18 %)

 Situaci·n econ·mica:

 

AÑO 
Presupuestado para 

Ayuntamiento 
APORTADO DEUDA 

2011 
 пмΦппнΣфп ϵ

 (Terremoto en mayo)

Condonado por Junta 

 Rectora 16/06/2016.
 лΦлл ϵ

2012  олΦллл ϵ  мрΦллл ϵ  мрΦлллΣлл ϵ

2013  ооΦполΦло ϵ  олΦллл ϵ  оΦполΣло ϵ

2014  офΦфруΣрс ϵ

 плΦллл ϵ

17. Octubre-

 2014)

 -пмΣпп ϵ

2015  офΦфруΣрс ϵ
 40.000 ϵ

 (29 mayo 2015)
 -пмΣпп ϵ

2016  офΦфруΣрс ϵ
 плΦллл ϵ

 (28 julio 2016)
 -пмΣпп ϵ

     DEUDA TOTAL  муΦолрΣтм ϵ

 
Aclara la Sra. Directora que tras la condonaci·n de la deuda del ejercicio 

2011 por la Junta Rectora, en junio 2016 y la reuni·n que se mantuvo con el 

Alcalde de Lorca y el Concejal de Educaci·n, se lleg· al acuerdo de que el 
gobierno incrementase el Presupuesto a partir del ejercicio de 2017 hasta los 

45.000 ú, con el fin de ir minorando la cantidad pendiente de pago de ejercicio 
cerrados. 
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Hoy, el Sr. Concejal de Educaci·n de ese Ayuntamiento ha excusado su 

asistencia a esta Junta Rectora por encontrarse debatiendo el proyecto de 
Presupuestos del Ayuntamiento para el ejercicio 2017 y le ha confirmado que la 

cuant²a acordada va en el Presupuesto. 

Cuando se disponga de la liquidaci·n del Presupuesto de 2016, y 
comprobemos la partida que el Ayuntamiento va a dedicar en el Presupuesto de 

2017, haremos una estimaci·n real de cuando quedar§n las obligaciones 
pendientes de pago canceladas por parte del Ayuntamiento de Lorca. 

 

Å  Aula Universitaria de  YECLA

Estudiantes: 98 (-9,26 %). 

 

Curso de Acceso  22  

Derecho  14  

Educación Social/Pedagogía  12  

ADE 12  

Psicología  24  

CUID  14  

Total   98  

La Sra. Directora da a conocer que por parte del gobierno municipal existe 

inter®s por el mantenimiento del Aula Universitaria. Sin embargo, los informes de 
la Intervenci·n Municipal y de Secretar²a no son los m§s adecuados para el 

mantenimiento del Aula. Este ejercicio han liquidado la deuda atrasada del 

ejercicio 2012, pero cuando liquidemos el Presupuesto del ejercicio 2016, ya 
habr§ dos ejercicio seguidos donde el pendiente de pago es similar y el informe 

que realice el IGAE del ejercicio presupuestario 2016 puede condicionarnos a 
tomar medidas en el Aula por ser econ·micamente inviable su mantenimiento. 

 

La Presidenta, Excma. Sra. D ña  M a Isabel Sánchez - Mora Molina toma la 

palabra para advertir que si no paga el Ayuntamiento de Yecla, ninguna otra 
instituci·n puede hacerse cargo de la deuda, por lo que lo indicado por la 

Direcci·n del Centro puede ser una realidad, si no se cumple con los gastos 
ocasionados por el Aula Universitaria de Yecla. 

 

El Concejal de Yecla, el Sr. Ortu¶o, advierte de que no es posible esa 
situaci·n, ya que el inter®s del gobierno municipal es mantener el aula, porque 

cumple una funci·n social muy importante dada la lejan²a de los centros 
universitarios. 
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Situaci·n econ·mica del Aula de Yecla: 

   

 AÑO

Presupuestado 

para 

 Ayuntamiento

 APORTADO  DEUDA

 2012

  

 трΦтутΣпм ϵ

  

 сΦмтлΣто ϵ όнм Ŝnero 2014)

 сΦулсΣрф ϵ (17 de octubre 2014)

 офΦрмфΣол ϵ (4 de septiembre 2015)

 ноΦнфлΣтф ϵ (7 de octubre 2016)

 лΣлл ϵ

 2013  тнΦунуΣуф ϵ
 пнΦмоуΣлл ϵ (Durante 2013)

 олΦсфлΦуф ϵ (21 enero 2014)
 лΣлл ϵ

 2014  тоΦмфоΣпм ϵ

 мфΦлллΣлл ϵ (22 julio 2014)

 мфΦлллΣлл ϵ (30 julio 2014)

 ннΦлллΣлл ϵ (8 de octubre 2014)

 нлΦлллΣлл ϵ (17 de octubre 2014)

 ŜȄŎŜǎƻ сΦулсΣрф ϵ ǉǳŜ ŘŜǎŎǳŜƴǘƻ Ŝƴ 2012)   

 лΣлл ϵ

 2015  тоΦмфоΣпм ϵ  плΦпулΣтл ϵ 8 septiembre de 2015)  онΦтмнΣтм ϵ

 2016  тоΦмфоΣпм ϵ

 мрΦлллΣлл ϵ (30 mayo 2016)

 мрΦлллΣлл ϵ (8 junio 2016)

 12.091,60 (22 diciembre 2016)

 омΦмлмΣум ϵ

   TOTAL  соΦумпΣрн ϵ

 
Å  Aula Universitaria de  CARAVACA DE LA CRUZ

 Estudiantes: 

Curso de Acceso: 35 (-30 %) 

 

AÑO 
Presupuestado para 

Ayuntamiento 
APORTADO DEUDA 

 2012  нсΦлллΣлл ϵ
 рΦлллΣлл ϵ +мрΦллл ϵ

 (10 septiembre 2014)
 сΦлллΣлл ϵ

 2013  поΦснсΣфл ϵ  нлΦлллΣлл ϵ  ноΦснсΣфл ϵ

 2014  рмΦофмΣср ϵ

 нлΦллл ϵ (9 de octubre 2014)

 млΦллл ϵ (30  diciembre 2014)

 мрΦллл ϵ (20  febrero de 2015)

 сΦофмΣср ϵ

 2015  рмΦофмΣср ϵ

 млΦллл ϵ (11 septiembre  2015)

 нпΦрллΣлл ϵ (8 octubre 2015)

 млΦрлл ϵ (30 noviembre 2015) 

 сΦофмΣср ϵ

 2016  рмΦофмΣср ϵ  нлΦллл ϵ (20 julio 2016)  омΦофмΣср ϵ

 DEUDA TOTAL  тоΦулмΣст ϵ

 

La Sra. Directora indica que existe un compromiso por parte del gobierno 

municipal de mantener el Aula de Caravaca de la Cruz, compromiso que se ha 

manifestado en el Presupuesto de 2016, en el que han consignado 65.000 ú para 
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cubrir los gastos ocasionados por el Aula en este ejercicio y el remanente 

aplicarlo a la cancelaci·n de la deuda pendiente. 

Recuerda que la deuda pendiente de pago, y sin consignaci·n 

presupuestaria asciende a 42.890 ú. 

Recalca la Directora que en conjunto las tres Aulas Universitarias tras la 
liquidaci·n del ejercicio de 2016, pueden llegar a tener unas obligaciones 

pendientes de pago de 155.921,9 ú, seg¼n nuestra contabilidad. 

 

2.13.- Conexiones de estudiantes a tutor²as �R�Q�� �O�L�Q�H y a 

grabaciones: 

 

 

 

 

 

 

La Sra. Directora aporta un nuevo criterio de asistencia de estudiantes, on 
line y grabaciones, seg¼n los datos disponibles de los meses de octubre y 

noviembre han asistido on line 2.823 estudiantes, mientras que las grabaciones 
han sido visionadas por 1.991 estudiantes.  

Datos sumamente importantes para conocer el impacto de las nuevas 

tecnolog²as en este Centro. 

 

 2.14.- Plan de marketing:

La Sra. Directora indica que el incremento de la partida presupuestaria que 

engloba el gasto en Publicidad y Propaganda forma parte de una estrategia que 

intenta posicionar la imagen de marca UNED en la regi·n. Sus objetivos: 

Å a) Presencia en los medios escritos regionales, de forma distribuida, 

durante el a¶o. 

Å b) Presencia en los medios virtuales, de forma intensiva, en ®pocas 

especificas del a¶o. 

Å c) Presencia en la cultura  del deporte regional amateur.  

Å d) Redes Sociales: Dar una respuesta a trav®s de las mismas personalizada 

a cada uno de los usuarios  colectivos.  

Å e) Dar soporte a actividades culturales como exposiciones, charlas, 

coloquios, etc.. que no suponen relaciones con la actividad acad®mica del 

Centro pero que s² dan un valor a¶adido cultural. 

Å f) Se aplicar§ una estrategia de Marketing SERM Search Engine 

Reputation Management en las redes sociales (motores de b¼squeda). 

 

 
 Emisiones

 On line

 Grabaciones

 Número  Visualizaciones

 Octubre 1.305  122  1.043  

 Noviembre 1.518  127  948  

 Total 2.823  249  1.991  


